

Schützenbund Maria Laach überreicht Scheck an die Konduktive Förderung am St. Nikolaus-Stiftshospital

Andernach. Seit über 20 Jahren spendet der Schützenbund Maria Laach regelmäßig einen großen Betrag für die Konduktive Förderung am St. Nikolaus-Stiftshospital. Auch in diesem Jahr überreichten der Bezirksbundesmeister des Schützenbundes Maria Laach, Norbert Steffens, zusammen mit dem Kassenwart Toni Steffens erneut einen Scheck in Höhe von 3000 Euro an die Leiterin der Konduktiven Förderung, Szilvia Berend. Mit der Konduktiven Förderung nach Petö werden Kinder ganzheitlich und alltagsorientiert unterstützt, die an einer Schädigung des Zentralnervensystems leiden. „Wir motivieren die Kinder und leiten sie zur Selbstständigkeit an“, erklärt Diplom-Konduktorkin Szilvia Berend. „Da die Krankenkassen die Kosten der Förderung nicht übernehmen, sind die Spenden für die betroffenen Familien eine große Hilfe“, sagt Jürgen Schmidt, Prokurist des St. Nikolaus-Stiftshospitals, und dankte dem Schützenbund im Namen der Geschäftsleitung für das herausragende Engagement.

„Wir sehen, dass die Spenden hier sehr gut angelegt sind“, so Norbert Steffens. „Und wir hören dies ebenfalls immer wieder von den Familien und Therapeuten. Und so ist es auch für uns jedes Jahr aufs Neue eine große Motivation, mittels Verlosungen oder Hutsammlungen immer wieder neue Spendenanlässe für die Konduktive Förderung zu schaffen.“ Einer der Schützenbrüder initiierte die Aktion vor zwanzig Jahren, weil er selbst betroffener Vater war. Seitdem unterstützt der Schützenbund Maria Laach die Konduktive Förderung, die einzigartig im nördlichen Rheinland-Pfalz ist und selbst Eltern aus einem Umkreis von 200 Kilometern mit ihren Kindern unterstützt.



Da coronabedingt in diesem Jahr wieder keine Weihnachtsfeier der Konduktiven Förderung mit Unterstützern, Therapeuten und Angehörigen gefeiert werden konnte, überreichten die Vertreter des Schützenbundes Maria Laach ihren Scheck separat. Von links nach rechts: Prokurist Jürgen Schmidt, Dipl.-Konduktorkin Szilvia Berend, Bezirksbundesmeister Norbert Steffens, Kassenwart Toni Steffens.